
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR ADERALDO PINTO

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  encaminhada  uma  Indicação à  Presidente  da  Autarquia
de  Manutenção  e  Limpeza  Urbana  (EMLURB),  Sra.  Marília  Dantas  para  providenciar  a
revitalização do Canal do Cavouco, Av. Mário Alvares Pereira de Lyra, Cordeiro, Recife-PE. 

Da aprovação deste requerimento, dê-se ciência à Sra. Ione Ferreira de Araújo, Av.
Mário Álvares Pereira de Lira, nº 905, Bloco 5, Apartamento 7, Engenho do Meio, Recife-PE. 

JUSTIFICATIVA

Este  Requerimento  é  um  pedido  procedente  dos  moradores  que  se  sentem
prejudicados pelo acúmulo de sujeira do Canal, pois os resíduos concentrados exalam mau
cheiro e promovem a proliferação de insetos e roedores, expondo as pessoas ao risco de
contrair doenças. 

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife,  16 de Março de 2022.

ADERALDO PINTO
Vereador - PSB 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 2964/2022
APROVADO
15ª Sessão Ordinária - 28/03/2022
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente


